

Großzügige Spende an das Christophorus Haus in Metten



Die Leitung des Christophorus Hauses, Christina Miethanner, bedankte sich herzlich bei Petra Stockner. - privat

Wallerfing/Metten. Das Friseurhandwerk Schneidig aus Wallerfing, unter der Leitung von Petra Stockner, verzichtete 2020 auf Weihnachtspräsente an ihre Kundschaften. Stattdessen sammelte sie in den Wochen vor Weihnachten engagiert Spenden für einen guten Zweck. 630€ kamen letztlich zusammen, welche sie am 23.12. an das Christophorus Haus in Metten (Lebenshilfe Deggendorf e.V.) überreichte. Die Freude der betreuten Kinder und Jugendlichen war riesig. Bereits an diesem Tage erfüllte Petra Stockner die ersten Wünsche wie Fahrradhelme, Kuschedecken oder Legosteine. Die Leitung des Christophorus Hauses, Christina Miethanner, bedankte sich herzlich bei Petra Stockner sowie insbesondere bei allen Kunden und Kundinnen des Friseurhandwerks Schneidig. - dz